

EKSPOS

Danrem 082/CPYJ Hadiri Pemberangkatan Gerak Jalan Mojokerto-Surabaya

Basory Wijaya - MOJOKERTO.EKSPOS.CO.ID

Dec 14, 2024 - 19:55



Mojokerto, – Danrem 082/Citra Panca Yudha Jaya (CPYJ), Kolonel Inf Batara Alex Bulu mewakili Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, hari ini menghadiri pemberangkatan Gerak Jalan Mojokerto-Surabaya, dilapangan Raden Wijaya, Surodinawan, Kota Mojokerto, Sabtu (14/12/2024)

Kegiatan gerak jalan ini merupakan kegiatan tahunan yang menjadi tradisi masyarakat Jawa Timur, sekarang kembali digelar dengan start di Lapangan Raden Wijaya, Surodinawan, Kota Mojokerto dan finish di Tugu Pahlawan, Kota Surabaya.





Gerak jalan Mojokerto-Surabaya ini diikuti peserta dari beberapa kalangan di antaranya 17 Regu pelajar, 336 Regu umum dan 16 Regu TNI/Polri serta 1683 orang peserta Perorangan.

Kegiatan ini dibuka oleh Pj. Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono, AKS. Map, Dalam sambutannya, mengatakan setelah diundur beberapa minggu ternyata baru sekarang Gerak jalan Mojokerto-Surabaya dapat terlaksana, kegiatan ini merupakan Napak Tilas perjuangan para leluhur yang memerdekakan Indonesia, semoga dengan kegiatan ini dapat memberikan makna dan kemajuan Bangsa.



Pj. Gubernur juga mengapresiasi kepada seluruh peserta dan panitia penyelenggara. "Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang olahraga semata, tetapi juga sebagai bentuk penghormatan terhadap para pahlawan yang telah berjuang merebut kemerdekaan," ujarnya.

Gerak Jalan Mojokerto-Surabaya yang rutin digelar setiap akhir tahun ini bertujuan untuk memperingati Hari Pahlawan dan Resolusi Jihad mengusir penjajah. Ribuan peserta dari berbagai kalangan ikut memeriahkan acara ini dengan semangat juang yang tinggi.

Gerak jalan ini ditempuh dengan jarak 55 kilometer, dengan Rute pemberangkatan gerak jalan Mojokerto-Surabaya, Start Jalan Raya Surodinawan Kota Mojokerto - Jalan Raya Prajurit Kulon - Jalan Tribuana Tungga Dewi - Jalan Brawijaya - Jalan Hayam Wuruk - Jalan Mayjen Sungkono - Wilkum Polres Mojokerto - Jalan Jaticulon - Simpang 3 jalan Raya Ijen belok kiri - Simpang 4 Mertex By Pass Mojokerto belok kiri - Jalan Raya Tarik - Jalan Raya Kramat Temenggung Balong Bendo , dan Finish Tugu Pahlawan Surabaya.

Selain Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, turut hadir dalam acara tersebut Letkol Inf. Rully Noriza. S.I.P., M.I.P. (Dandim 0815/Mojokerto), Moh Ali Kuncoro, S.STP., Msi (Plt Walikota Mojokerto), AKBP Dr. Ihram Kustarto, S.H. S.I.K. M.Si. MH (Kapolres Kab. Mojokerto), Kompol Suwarno, S.H. (Wakapolresta Mojokerto), Muhamad Hadi Wawan Guntoro, S.STP., M.Si., CIPA (Kadispora Par Prov. Jatim), Para Ka OPD Prov. Jatim, Ka OPD Kab/Kota Mojokerto, Forkopimca se-Kota Mojokerto dan peserta Gerak jalan Mojokerto - Suroboyo. (Penrem).